

Vendredi 20 septembre

Cette semaine nous avons essayé une nouvelle façon d'entrer à l'école en début d'après-midi... Ce sont les maître et maîtresses qui nous accueillent dans le couloir, les Petits et les Moyens se préparent avec Marie et Virginie et vont au dortoir, pendant que les Grands vont tous dans la BCD pour lire tranquillement.



Ensuite, chacun repart avec son enseignant pour aller travailler dans la classe....

Jeudi, nous sommes allés nous promener dans le champ en face de l'école avec Claire (l'animatrice Nature), elle nous a raconté une histoire très belle qui parlaient de deux messieurs : un qui vivait dans une forêt et un autre qui venait de la ville... C'était très joli !



Ensuite, Philippe nous a répartis en quatre groupes avec des parents et nous avons fait à tour de rôle des ateliers :

- un pour colorier un papillon avec des choses trouvées dans la nature (feuilles, herbe, fleurs, graines....)



- un pour observer les petites bêtes avec les boîtes-loupes



- un autre pour chercher les trésors dans le champ
- et un dernier où il fallait ouvrir les yeux pour retrouver des insectes en plastique cachés dans la nature !



Et à la fin, on a fait un chemin avec nos mains pour faire marcher une araignée... On n'était pas obligé de le faire parce que certains avaient un peu peur ! Mais pour d'autres c'était rigolo !

J'ai bien aimé :

- attraper les petites bêtes pour les observer avec les boîtes-loupes
- ramasser les bêtes en plastique qu'il fallait d'abord bien chercher avec les yeux
- colorier le papillon avec des fleurs et des feuilles
- les sauterelles parce qu'elles sautaient très loin !

J'ai adoré les bêtes en plastique ...